

Die Fischer- und Festungsstadt bedankt sich für großes Engagement bei den Bürgern

(Märkischer Bote vom 10.03.2018)

Der Jahresempfang der Stadt Peitz wurde auch genutzt, um allen Engagierten einen Dank auszusprechen. In das Goldene Buch der Stadt konnten sich die 25 Mitglieder der Theater Company Peitz, die seit 15 Jahren für Heiterkeit im Peitzer Rathaus sorgen, eintragen. Für seine großen Erfolge im Kanusport wurde Maximilian Götze ausgezeichnet. Die Schülerinnen Lara Jura und Antonia Fiebow haben sich mit den Geschichtsprojekten „Zeitensprünge“ und dem Demokratieprojekt die Stadt in den Fokus gerückt. Radsportler Hartmut Stenzel (Vizeweltmeister Ü70) wurde ebenso ausgezeichnet wie die Macher rund um die Peitzer Karpfenwochen. Diese wurden jüngst als bestes Fisch-Event im deutschsprachigen Raum mit dem „Seafood Star 2018“ ausgezeichnet. Mit dem Goldenen Stadtwappen und einer Eintragung in das Goldene Buch der Stadt wurde der einstigen Leiterin des Kulturamtes, Maria Szesny gedankt. Ohne sie gäbe es keine Bibliothek und kein „Sounds of Hollywood“ betonte der Bürgermeister

Fotos: M. Klinkmüller

